# 平成29年度高田中学校通信 No.8

# 大ケヤキ

# 夢(目標)とあこがれ

「地域に開かれた魅力ある学校」

平成29年12月22日(金)発行 発行責任者:校長 武藤 成也



# 第2学期、ご協力ありがとうございました!

81日間の第2学期が無事終了しました。長い学期であり、大きな行事が目白押しでしたが、皆様のご理解とご協力をいただきながら、生徒達は熱心に真剣に取り組み、大きな成果を上げることができました。ありがとうございました。

#### 第3回避難訓練 11月2日

地震による火災発生という想定で避難訓練を実施しました。より実践的な訓練となるよう、消防署の協力をいただき、体育館の渡り廊下に訓練用の煙

りを充満させ、その中 を通って避難しました。

煙の中を避難する訓練は初めての生徒が多く、視界の悪さや低い姿勢で逃げることの



重要性を身をもって体験できました。

#### 那須町との交流会

昨年、那須町との 友好都市協定が結 ばれ、中学生交流が 本郷中学校で開催 されました。

町·学校紹介、合



唱交流が行われましたが、アトラクションとして1年総合で学習した「早乙女踊り」が披露され、千人近い観衆より、大いに称賛されました。

### 給食時訪問指導 11月28日、12月1日

高田給食センター 栄養教諭の一条先生 が訪問され、給食配膳 の様子を見て頂いたり、2日間にわたり3年 生各学級で給食や健 康的な食生活につい



て講話をいただいたりしました。毎日おいしい給食 を作って頂いているセンターの方々に感謝いたし ます。

# 保健講座(普通救命) 12月1日

第2学年で救命法講習会を実施しました。

消防署より7名の 講師の方々にお出 で3時間の講習を で3時間の講習を サージの仕方やAE Dの正しい使い について学びまし



た。目の前で人が倒れたとき、その命を救うために できることは何か、どうすればよいかなど、どの生徒 も熱心に参加しました。後日、受講証明書が配付 される予定です。

#### 筆の授業 12月7日

11月末より第1 学年の音楽の授業 で、講師をお招きし て伝統楽器の1つ である筝の演奏方 法を学びました。こ の日は、まとめとし



て、尺八と箏のミニコンサートを開きました。

尺八の造りや演奏方法を聞いたり、演奏を聴いたりと、伝統楽器の音色に親しみました。演奏曲の中には有名なアニメの主題曲も含まれ、現代的な曲を伝統楽器で演奏できることに驚いていました

#### お詫びと訂正

12月22日発行のPTA会報第30号に記事の間 違いがありましたのでお詫びして訂正いたします。 5面「校内駅伝大会」の結果

●駅伝の部 2年生の部 第1位 2年4組A

3年生の部 第1位 3年3組A 総合の部 第1位 2年4組A

訂正→ 2年生の部 第1位 2年2組A

3年生の部 第1位 3年2組A 総合の部 第1位 3年2組A